
Teramo.  ATER:  il  Senatore  Guido  Castelli  ha  firmato  l’ordinanza
speciale che raddoppia lo stanziamento necessario all’intervento
di riparazione e miglioramento sismico degli edifici.
Su  richiesta  del  Presidente  dell’Ater  di  Teramo,  Maria  Ceci,  all’esito  di  un  attento  lavoro  di  verifica  nella  redazione  dei
progetti  definitivi  per  gli  interventi  di  ricostruzione  post-sisma,  in  sinergia  con  l’Ufficio  Speciale  per  la  Ricostruzione,  il
“Commissario  Straordinario  del  Governo per  la  riparazione,  la  ricostruzione,  l’assistenza alla  popolazione e la  ripresa
economica  dei  territori  delle  regioni  Abruzzo,  Lazio,  Marche  e  Umbria”,  il  Senatore  Guido  Castelli,  ha  firmato  l’ordinanza
speciale che di fatto “più che raddoppia” lo stanziamento necessario all’intervento di “Riparazione e miglioramento sismico
dell’edificio ATER Teramo – ERP n. 624, ubicato in via Salinello nel Comune di Civitella del Tronto ”.

Nel dettaglio, all’importo di 859.140,28 euro, attribuito nel 2021, si aggiunge oggi l’importo di 1.185.420,01 euro, arrivando
così ad un finanziamento complessivo di 2.044.560,29 euro.

«Si tratta di una notizia di grande importanza per l’Ater – spiega il presidente Maria Ceci – perché ci consente di intervenire
su un immobile che era stato ricompreso nel complesso degli interventi di particolare criticità e urgenza, sui quali è dunque
massimo il nostro impegno, finalizzato a restituire agli inquilini nuovi spazi del vivere, più sicuri e più efficienti».

L’intervento in via Salinello, destinatario delle maggiori somme approvate dal Commissario Straordinario, va ad aggiungersi,
nel territorio del Comune di Civitella, a quello sull’edificio Ater di via Sandro Pertini 17 inaugurato pochi giorni fa, ad ulteriore
dimostrazione dell’attenzione che l’Azienda riserva a tutte le realtà territoriali della provincia di Teramo.

TERAMO  LA  PROVINCIA  PIÙ  VIRTUOSA   D’ABRUZZO  NELLA
RACCOLTA  DEL  FARMACO  2023
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TERAMO – 18 febbraio 2023. È la provincia di Teramo a primeggiare in Abruzzo, nella raccolta del farmaco 2023. I dati
disaggregati della Raccolta, che si è svolta da martedì 7 a lunedì 13 febbraioscorsi, evidenziano come la provincia
teramana abbia incamerato il più alto numero di medicinali consegnati gratuitamente presso le farmacie che hanno aderito,
e contestualmente il più alto corrispettivo in termini economici.

 

Complessivamente il numero dei farmaci donati in tutto l’Abruzzo è stato di 10.993 unità che corrispondono ad un valore
totale di 84.553,34 euro. Nel dettaglio, i dati sono i seguenti Teramo: farmacie aderenti 20, farmaci raccolti 3.690 per un
valore economico di  28.787,08; L’Aquila: farmacie 18, medicinali 2930 per 22.957,78 euro; Chieti: farmacie 21, 2750
medicinali  per  21.229,57  euro;  Pescara:  farmacie  16,  1623  farmaci  per  un  valore  di  11.578,91.  I  farmaci  raccolti
sosterranno decine direaltà che si prendono cura dei bisognosi.

 

Nell’edizione 2023 la raccolta si è spalmata nell’arco di una settimana e, in tutta Italia, grazie ad essa sarà possibile aiutare
quasi  2.000  realtà  assistenziali  per  almeno  400.000  persone  in  condizioni  di  povertà  sanitaria,  offrendo  gratuitamente
cure e medicine. L’iniziativa è possibile grazie a 22.000 volontari e 18.000 farmacisti che, oltre a ospitare la GRF,  la



sostengono con erogazioni liberali.

 

La GRF si svolge sotto l’Alto Patronato della Presidenza della Repubblica, con il patrocinio di AIFA e in collaborazione
con  Cdo  Opere  Sociali,  Federfarma,  Fofi,  Federchimica  Assosalute,  Egualia  –  Industrie  Farmaci  Accessibili  e
BFResearch.  Intesa  Sanpaolo  è  Partner  Istituzionale  dell’iniziativa.  La  GRF  è  realizzata  grazie  all’importante
contributoincondizionato  di  IBSA Farmaceutici,  Teva Italia,  EG Stada Group e  DHL Supply Chain Italia e al
sostegno di DOC Generici,  Piam Farmaceutici, Zentiva e Chiapparoli Logistica. La Raccolta è supportata da RAI per
la Sostenibilità – ESG, Mediafriends, La7, Skyperilsociale, e PubblicitàProgresso.

 

I promotori e organizzatori dell’iniziativa manifestano la soddisfazione per i risultati ottenuti e sottolineano come, grazie ad
una occasione come la Raccolta del Farmaco, si possa riscoprire anche il senso della gratuità e della condivisione, in un
‘epoca nella  quale  sono forti  individualismo,  indifferenza e disinteresse per  la  condizione di  troppe persone,  anche vicine,
costrette a vivere tra difficoltà, stenti e solitudine.

 

 

CRESCE IL  NUMERO DEGLI  ISCRITTI  ALL’IISS “PEANO-ROSA” DI
NERETO VINCENTE È IL LAVORO DI SQUADRA
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NERETO.Si sono chiuse pochi giorni fa, su scala nazionale, le prime iscrizioni alle classi prime delle Scuole Secondarie di
Secondo Grado e l’IISS “Peano-Rosa” di Nereto, grazie a un eccellente lavoro di squadra, ottiene un alto gradimento da
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parte delle famiglie del territorio che, con entusiasmo e interesse, hanno partecipato agli Open Days di dicembre e gennaio
scorsi. Dati alla mano, risultano 219gli iscritti fra studenti e studentesse ITE e Liceo: una crescita importante rispetto
all’anno 2022, in cui il piano di emergenza Covid aveva reso complessa per tutte le scuole la gestione organizzativa delle
attività. Il 2023 si apre infatti con una notizia molto positiva, un obiettivo significativo per la vita dell’Istituto “Peano-Rosa”,
che da sempre è punto di riferimento per l’istruzione e la formazione di un ampio bacino d’utenza in Val Vibrata, e continua
a esserlo senza alcun dubbio. Un obiettivo che si concretizza con scelte oculate, una lunga e mirata progettazione e uno
strategico lavoro in team. Grazie quindi alle scelte operative della Dirigente Scolastica Dott.ssa Nadia Di Gaspare, da due
anni alla guida dell’Istituto, e grazie al grande lavoro di Orientamento in Entrata svolto dalle referenti professoresse
Monica Martelli, Lorella D’Egidio, Eda Silvestrini, con la collaborazione di tutti i docenti che, con adesione volontaria,
hanno dato vita a interessanti attività laboratoriali e mattinate tipiche, ospitando nelle classi gli studenti delle scuole di
primo grado del territorio.

Dieci alloggi a Teramo, liberi ed immediatamente assegnabili. E’
questa  la  risposta  che  l’Ater  ha  voluto  dare  alle  necessità
manifestate  nel  corso  dell’ultimo  incontro  dell’Osservatorio
Permanente  sul  Diritto  all’Abitare.

Maria Ceci, foto archivio giulianovanews.it
Dieci  alloggi,  che potranno offrire  al  Comune di  Teramo la  possibilità  di  garantire  una risposta  positiva  alle  aspettative  di
altrettanti nuclei familiari.

«Abbiamo effettuato  un’attenta  analisi  della  consistenza  del  patrimonio  dell’Azienda  –  spiega  il  Presidente  dell’Ater  Maria
Ceci – proprio per individuare gli alloggi che, liberati dagli ex assegnatari, potessero essere messi a disposizione del Comune
di  Teramo,  e  sui  quali  i  nostri  tecnici  hanno  provveduto  ad  effettuare  tutti  i  sopralluoghi  necessari  a  garantirne  la  piena
fruibilità».

Gli alloggi che l’Ater ha messo a disposizione del Comune si trovano in:

 

– Via Po, 74 (57,26 mq)

– Via Giovanni XXIII, 20 (112.93 mq)
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– Via San Luca, 17 (83,80 mq)

– Via Borgognoni, 43 (71,48 mq)

– Via Borgognoni, 43 (71,48 mq)

– Frazione Frondarola (71,48 mq)

– Frazione Frondarola (90,02 mq)

– Frazione Frondarola (71,48 mq)

– Loc. Putignano, via Mazza n.8 (70,00 mq)

– Loc. Putignano, via Mazza n.15 (45,00 mq)

 

Sarà ora il Comune di Teramo a provvedere all’assegnazione dei dieci alloggi.

 

Va ricordato anche, che sono ormai prossimi alla conclusione due cantieri, uno in via Giovanni XXIII a Colleatterrato e l’altro
in via Adamoli, che consentiranno a 64 nuclei familiari di poter tornare nelle proprie abitazioni.

Inoltre, l’Ater, nei primi mesi del 2023, ha già provveduto alla sottoscrizione di due contratti “edilizia sociale” e di un
contratto “Smea”, che consentiranno di mettere a disposizione degli aventi diritto altre unità abitative, sempre nel territorio
del Comune di Teramo, mentre è prossima la pubblicazione del bando per l’assegnazione di un alloggio a canone concordato
a Villa Mosca.

«Mai come in questo momento, si rende necessaria una fattiva e sinergica collaborazione tra enti ed istituzioni, allo scopo di
offrire ai cittadini quelle soluzioni che, come nel caso di un alloggio, si pongono come fondamentali – commenta il presidente
dell’Ater  Maria  Ceci  –  perché  gli  spazi  domestici  del  vivere  sono  l’orizzonte  primo  di  ogni  persona  e  garantirne  la
disponibilità, anche e soprattutto a chi vive momenti di necessità, significa anche perseguire uno scopo di pari opportunità».

Firmato  il  protocollo  d’intesa  tra  AIL  Teramo  e  OdG  Abruzzo
promosso da Confassociazioni Abruzzo
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Teramo –  Confassociazioni  Abruzzo ha promosso la  creazione di  un protocollo  d’intesa tra
l’Ordine dei  Giornalisti  d’Abruzzo e l’AIL  Teramo (Associazione Italiana contro le  Leucemie,
linfomi e mieloma) firmato stamani a Teramo dal presidente dell’Ordine dei Giornalisti d’Abruzzo
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Stefano  Pallotta,  dal  presidente  dell’AIL  Teramo  Giuseppe  Paterna  e  dal  presidente  di
Confassociazioni  Abruzzo  Claudio  Boffa,  alla  presenza  del  vicepresidente  dell’Ordine  dei
Giornalisti d’Abruzzo Simone Gambacorta, che ha illustrato la genesi e le ragioni del dialogo
avviato lo scorso ottobre.

L’obiettivo del  protocollo  è  attivare una collaborazione grazie  alla  quale realizzare corsi  di
formazione e progetti relativi alla salute e al volontariato. Il protocollo durerà fino al 25 ottobre
2024 (con il termine della consiliatura attualmente in carica all’Ordine dei Giornalisti d’Abruzzo)
e potrà essere rinnovato.

“Sono convinto che coniugando due importanti realtà, diverse tra loro ma complementari, l’una
impegnata  nel  settore  dell’ informazione  e  l’altra  in  quello  del  volontariato  e
dell’associazionismo,  possa  generare  un  autentico  valore  aggiunto  per  la  collettività”  ha
dichiarato Claudio Boffa.

“Il  protocollo  d’intesa firmato questa mattina è un modo per  dare un ulteriore segnale sotto il
profilo solidale alla necessità che la professione giornalistica ha per legge di nutrirsi di occasioni
formative  nel  segno  della  crescita  professionale  di  tutta  la  categoria”  sottolinea  Simone
Gambacorta.

“Questa convenzione è importante perché il mondo dell’informazione si avvicina ancor più al
mondo del volontariato, vera espressione delle esigenze della popolazione.” Dichiara Stefano
Pallotta e prosegue “Il sociale non è un settore di serie B per l’informazione perché attraverso
esso probabilmente si potrà recuperare qualità e credibilità per un miglioramento della nostra
professione”.

“Dare alla collettività una corretta informazione è fondamentale,e per far questo è importante
formare i giornalisti in ambito medico e nel segno della sensibilizzazione al volontariato.” Spiega
Guseppe Paterna “L’AIL Teramo, una realtà nata tre anni fa grazie al fondatore Graziano Petrini
su  suggerimento  del  prof.  Fioritoni,  coinvolgerà  luminari  nel  campo  dell’ematologia  per  offrire
contenuti formativi di altissimo livello”.

La  breve  cerimonia  di  firma  si  è  svolta  nella  sede  di  Confassociazioni  Abruzzo  e  AIL  in  Corso
Cerulli  a  Teramo,  sede  concessa  dalla  Famiglia  Cerulli  a  scopo  benefico  (con  canone  di  affitto
simbolico).

Giovedì, 2 marzo, alle ore 20:00, presso “Madre Natura” a Teramo
sarà presentato il direttivo della Pro Loco Interamnia Urbs – Città
di Teramo.
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Avv. Annalisa Caschera – Presidente Pro Loco Interamnia Urbs (1)
L’associazione nasce dall’incontro di alcuni amici con competenze professionali diverse e ha lo scopo di promuovere la storia
e le tradizioni della città attraverso una serie di iniziative volte a riscoprire le origini della città (da qui il nome “Interamnia
Urbs”) favorendone la conoscenza e la diffusione.
Attraverso studi, confronti, dibattiti, convegni, manifestazioni sportive, musicali ed enogastronomiche, percorsi culturali e
storici intende promuovere la città, per guardare al futuro con la consapevolezza della propria identità.
La presentazione del direttivo è inserita all’interno di una cena-spettacolo durante la quale si esibirà l’artista Fabio Ricci,
cover di Renato Zero, accompagnato dalla band Exentia.

Teramo.  Accademia  Italiana  della  Cucina:  stasera  Conviviale
regionale dedicata al baccalà nel ristorante “da Gianfranco” di
Alba Adriatica

a sx il Rettore Mastrocola e a ds il delegato AIC Claudio D’Archivio
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TERAMO – È il baccalà il protagonista delle Conviviali organizzate quest’anno su impulso del Coordinamento Territoriale
d’Abruzzo dell’Accademia Italiana della Cucina (AIC) guidato da Nicola D’Auria.

Per l’occasione la delegazione di Teramo dell’AIC, condotta da Claudio D’Archivio,  ha organizzato nel ristorante “da
Gianfranco” di Alba Adriatica, scelto per la Conviviale di questa sera, un momento di approfondimento culturale in cui
relazioneranno il rettore dell’Università di Teramo e accademico Dino Mastrocola (“Il baccalà: caratteristiche e interventi
tecnologici) e il direttore commerciale di Food Import S.p.a. Paolo Monti (“Il baccalà: quando la tradizione coniuga lo stile di
vita e l’innovazione”).

 

L’iniziativa coinvolge contemporaneamente le altre delegazioni abruzzesi dell’AIC.

La Delegazione di Atri, guidata da Antonio Moscianese Santori, riunirà accademici e ospiti presso il ristorante “Per Voglia” a
Castelbasso per un convegno che vedrà come relatore Nicolino Farina.

Il Delegato di Avezzano, Franco Santellocco Gargano, ha convocato i suoi accademici e gli ospiti presso il ristorante “Angizia”
di  Luco  dei  Marsi  dove,  prima  della  conviviale,  ci  sarà  un  convegno  con  relatore  Stefano  Maggi  con  tema:  “Stoccafisso  o
Baccalà, quale differenza? O semplicemente la stessa cosa”.

La Delegazione di Chieti, diretta da Nicola D’Auria, si ritroverà nella città capoluogo, presso il ristorante “Capsicum”, per
ascoltare la relazione accademica del Vicepresidente Vicario, Mimmo D’Alessio, che avrà per tema: “Né carne e né pesce”,
per poi gustare una cena realizzata con il baccalà dalle preziose mani di Patrizia Marinucci.

La Delegazione dell’Aquila con il suo Delegato, Demetrio Moretti, ha organizzato l’evento presso il ristorante “Villa Feronia”.
Sul tema “ Il baccalà, uno stile di vita” relazionerà Fabrizio Fioravanti.

La Delegazione di Pescara, guidata del Delegato Giuseppe Fioritoni,  terrà la conviviale presso il  Ristorante Margazzill.
Relatore Massimo Monti  sul tema “Il baccalà in tavola” mentre la Delegazione Pescara-Aternum, guidata da Giuseppe Di
Giovacchino, si riunirà con i suoi ospiti al Ristorante “il Nuovo Casereccio” a Moscufo e, prima della conviviale, il veterinario
accademico Vincenzo Olivieri  esporrà il tema “Il baccalà della tradizione”.

Il ristorante “Il Vecchio Muro” ospiterà l’evento preparato dalla Delegazione di Sulmona, guidata da Gianni D’Amario, che
vedrà la relazione di Gabriele Di Francesco dal titolo “Il Gadus morhua storie e percorsi nel tempo dalle Lofoten all’Abruzzo”.

 

Infine per la Delegazione del Vasto, il Delegato Filippo Pietrocola, ha convocato accademici ed ospiti al Ristorante “Lo Chef”.
Prima della conviviale ci sarà presentata la relazione sul tema: “Il baccalà a Vasto” che vedrà come relatore il prof. Luigi
Murolo.

Teramo. Gli auguri del Sindaco per i 100 anni di Lidia Di Angelo
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Il sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto,ieri mercoledì 15 febbraio, ha partecipato alla festa di compleanno della signora
Lidia Di Angelo, che ha tagliato il traguardo dei 100 anni.

La signora Lidia è nata a Teramo e ha vissuto la sua infanzia con 5 fratelli. Orfana di padre già all’età di 5 anni,  Lidia era
figlia di una signora particolarmente conosciuta in città:  Pasquarosa. Ha vissuto in gioventù nelle difficoltà economiche ma,
come lei stessa sottolinea, felice e spensierata. Ha avuto due figli: il più grande nato a Bormio durante la guerra, il secondo,
Adriano, stimato professionista teramano. La sua vita, trascorsa per lungo tempo nella zona del Castello Della Monica, è
permeata da ricordi delle due guerre mondiali, epoche pervase da paura e  povertà ma arricchite, come lei stessa sottolinea,
da sincere amicizie. Ricorda con dolore la morte del suo primogenito, scomparso due anni fa. La signora Lidia è stata ed è
ancora una divoratrice di libri che hanno generato in lei una fervida e brillante fantasia e ancora oggi non disdegna la lettura
dei quotidiani.

Il Sindaco, le ha piacevolmente portato il saluto e i complimenti dell’intera città.
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CONTROGUERRA.  LUTTO  ILLUMINATI,  CERULLI:  “I  VIGNAIOLI
TERAMANI  RESTANO TUTTI  ORFANI”
 

 

“Apprendiamo con viva commozione della dipartita di Dino Illuminati, amico, esempio di lungimiranza, ispiratore e fondatore
della prima Docg abruzzese, primo presidente del Consorzio Colline Teramane. I vignaioli teramani restano tutti orfani”
questo quanto dichiara Enrico Cerulli Irelli, Presidente del Consorzio di Tutela Vini Colline Teramane Docg.

Si è serenamente spento all’età di 92 anni Dino Illuminati. Grande padre, grande
nonno, grande uomo. L’onestà fu il suo ideale, il lavoro la sua vita, la famiglia il suo
affetto. Riposa in pace, resterai per sempre vivo nei ricordi e nei nostri cuori. (dal
post Facebook di IlluminatiVini )

Teramo.  La  Consigliera  regionale  Simona  Cardinali,  Vice-
presidente della Commissione d’inchiesta sull’emergenza idrica in
Abruzzo.
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Simona Cardinali

Teramo. La Consigliera regionale Simona Cardinali, Vice-presidente della Commissione d’inchiesta “Emergenza idrica in
Abruzzo”, fa un bilancio sulle problematiche emerse dalle numerose audizioni che si sono svolte fino ad oggi” . I problemi più
rappresentati,  che accomunano l’intero territorio regionale circa il  tema trattato, riguardano gli  sprechi sia a livello di
sfruttamento delle sorgenti naturali sia a livello di infrastrutture che versano in uno stato di obsolescenza e che quindi hanno
bisogno di un ammodernamento. Per ammodernamento si intende, in parte, la digitalizzazione del sistema idrico attraverso
fondi PNRR e, in parte, l’ottimizzazione del fabbisogno territoriale in termini di funzionamento del servizio. A tal proposito si
auspica di giungere, anche se non nell’immediato, ad una gestione organizzativa unica regionale. Tutto ciò è importante
perché non bisogna dimenticare che le nostre sorgenti  rappresentano per l’Abruzzo una delle  ricchezze principali  da
preservare  necessariamente  in  vista  dei  futuri  cambiamenti  climatici  che  prima  o  poi  ci  troveremo  ad  affrontare.  Nella
seduta odierna sono state sentite  le  associazioni  di  categoria  agricoltori  e  i  rappresentanti  dei  Consorzi  di  Bonifica.  Per  la
provincia di Teramo sono intervenuti il commissario del Consorzio di Bonifica Nord, Giancarlo Misantoni e il Presidente della
Provincia di Teramo, nonché Presidente dell’ASSI, Camillo D’Angelo.


